

## **Wimpfen-Open wieder mit Überraschungen**

### **Jürgen Menschner führt die Tabelle an**

Die 3. Runde zeigte erneut viel Spannendes von dem, was das Königliche Spiel so zu bieten hat. Im Mittelpunkt stand zunächst natürlich die Spitzenpartie zwischen Jürgen Menschner und Dr. Klaus Bernhard; da ließ sich der Heilbronner diesmal nicht in die Enge treiben und verwies Dr. Bernhard ins Verfolgerfeld. Überraschungen gab es wieder mal von unserer Bezirksligajugend, wo Arda Gürbüz gegen Axel Strauch und David Bräumer gegen Karl-Heinz Weyhing sich auch nicht von 500 DWZ höherer Spielstärke beeindrucken ließen. Beide siegten überzeugend und zeigten einmal mehr, dass man künftig vielleicht nicht mehr von Überraschungen sprechen kann. Man muss wohl damit einfach auch rechnen. Jürgen Menschner führt jetzt allein mit 3:0 die Tabelle an und trifft auf den Mitfavoriten Lucas Pepi (Schwaigern 2,5:0,5). Drei weitere mit je 2,5 Punkten müssen sich gegen das 10köpfige Verfolgerfeld (2:1) wehren, damit sie auch künftig ganz vorne mitreden können. Nach der Osterpause geht es dann am 21.04. mit der 4. Runde weiter, wo sich dann wohl eine kleinere Spitzengruppe absetzen kann.

### **12. Biber-Jugend-Cup mit Rekordbeteiligung**

Auch in Biberach sind die zurückhaltenden Teilnehmerzahlen Vergangenheit; jetzt kamen sogar soviel junge Schachfreunde wie nie zuvor. Bei 229 Jugendlichen stießen unsere Nachbarn fast an ihre Kapazitätsgrenzen. Aus Wimpfen waren auch 9 Spieler am Start, die in unterschiedlichen Gruppen ihre Spielstärke messen konnten und so auch in ein großes Turnier rein schnupperten. Besonders interessant war aus Wimpfener Sicht die Gruppe U25B/U1500DWZ, wo Arda Gürbüz ganz vorne dabei war. Mit 5:2 Punkten kam er unter 52 Spielern auf Platz 6; die Erstplatzierten Markiya Bodriyenko (Kornwestheim) und Richard Walter (Heilbronn) erreichten je 6:1 Punkte. Mit 4,5 Punkten holte Mats Ehrhard mit weiteren Punktgleichen einen sehr guten 9. Platz. Mit Platz 16 (4:3) stellte David Bräumer die Stärke unserer Jugendteams nachdrücklich unter Beweis. Auf einem guten Weg dahin ist Abdurahmen Gürbüz, der den 30. Rang (3:4) holte. In den anderen Altersgruppen war der Blaue Turm auch gut vertreten: Levin Öhler, Bilal Yildiz, Halil Yildiz (je U10) Patrick Völkel (U14), Justus Link (U25A). Zum Teil war es das erste große Turnier für unsere Jüngsten - aber auch die vertraten unseren Verein sehr beachtlich! 2 Punkte und auch mehr waren da die erfreuliche Ausbeute!

### **Freitag, 14. 04.**

19:00 Jugendschach U11

20:00 Schach für Alle

Schach-Info bei [Turnier@sc-blauerturm.de](mailto:Turnier@sc-blauerturm.de)

**[www.sc-blauerturm.de](http://www.sc-blauerturm.de)** mit allen Infos zum Wimpfen-Open